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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS ITAJAÍ 

DO DIA OITO DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZENOVE

(DATA: 08/08/2019 às 14h)

No  oitavo  dia do mês de  agosto do ano de dois mil e  dezenove, às  quatorze horas, reuniram-se, em
Reunião do Colegiado do Câmpus Itajaí do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa
Catarina,  no endereço Avenida Abrahão João Francisco,  número três mil  novecentos e oitenta  e oito,
Bairro Ressacada no município de Itajaí, Santa Catarina, o Presidente deste Colegiado, Carlos Alberto
Souza,  o Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão,  Cássio Aurélio  Suski,  a Chefe do
Departamento de Administração, Patrícia Oliveira Rebelo Leite, e os demais servidores: Mário Antônio
Bento  do  Amaral,  Luis  Fernando  Pozas,  Marcelo  Palma  de  Oliveira,  Thiago  Pereira  Alves,  Daniel
Krieger, João Vitor Primo (aluno), Rodrigo Cavaleri (Sueli Maria Furtado Lima,  Janaina Patricia Freire
Bannwart e Elisardo do Prado Porto não assinaram a Lista de Presença). Fernanda pede a inclusão do
item de Pauta: “Escolha dos membros da Comissão Eleitoral Local do Câmpus Itajaí”. - Apreciação do
Calendário  Acadêmico  –  2020: Cássio  apresenta  aos  membros  o  Calendário  Acadêmico  –  2020  e
comenta que fez algumas modificações necessárias: inseriu o Feriado Municipal (aniversário da cidade),
as datas das Cerimônias de Formaturas, e os ajustes para ter 20 dias de cada dia da semana. Cássio lembra
que este  Calendário foi  apreciado e aprovado no Colegiado de Ensino.  Lembra,  também,  que foram
incluídas  as  datas  de  Conselho  de  Classe.  Carlos  questiona  a  necessidade  de  se  fazer  dois  dias  de
Certificações. Fernanda e Elisardo lembram que foi organizado assim em função dos alunos do Integrado
terem solicitado à Direção, visto que os mesmos queriam organizar/fazer uma Cerimônia diferenciada.
Ficou acordado que os alunos serão consultados a respeito e também será levado em consideração o
número de alunos formandos para não haver superlotação do Auditório do Câmpus. Além disso, Cássio
comenta sobre o Calendário do SISU. Em votação,  foi  aprovado o Calendário Acadêmico -  2020 do
Câmpus Itajaí do IFSC (votos a favor: Cássio, Patrícia, Mário, Daniel, Rodrigo e Pozas - abstenção: aluno
João). Janaína lembra que em Reunião do Colegiado de Ensino foi feita a proposta para antecipar as
Cerimônias de Certificação para dezembro, isto para as turmas do segundo semestre, visto que esta é uma
solicitação recorrente dos alunos. Cássio comenta o curto prazo para fechar as notas. Marcelo sugere que
os Conselhos de Classe das turmas que se formam sejam antecipados. Fernanda explica que, conforme já
informado várias vezes, não há problema nenhum em realizar a Cerimônia de Certificação em dezembro
desde que a situação do aluno já esteja fechada no Sistema SIGAA. Lembra, também, que infelizmente o
Registro Acadêmico acaba não recebendo todas as notas e a situação dos alunos até dezembro. Fernanda
lembra que a Comissão de Eventos não fará nenhuma Cerimônia de Certificação sem ter a situação dos
alunos fechada,  para segurança da Instituição.  -  Apreciação das sugestões para novos membros da
sociedade civil no Colegiado: Pozas sugere alguém da área da informática, o Marcelo, que desenvolve
ações na área da Educação também. Cássio sugere alguém da InovaAmfri e Thiago, Elisardo e Sueli
sugerem uma mãe de aluno. Definiu-se, então, que Marcelo Pasquallin Batschauer, da Empresa de TI, e
Maria Izabel Zimmermann, mãe de aluno, serão os titulares e alguém representando o InovaAnfri será
suplente. - Apreciação - Ad Referendum – Cessão Prof. de São Carlos – Aquicultura: Carlos comenta
que fez uma Resolução Ad Referendum aceitando a cessão do Câmpus São Carlos, da área de Aquicultura.
Cássio comenta  que este  Professor  não constará  na POCV. Carlos comenta,  então,  que a  Reitoria  já
realizou  a  remoção  deste  servidor  para  o  Câmpus  Itajaí.  Daniel,  Pozas,  Marcelo  e  Thiago  fazem
questionamentos a respeito, querendo entender de que forma esta remoção foi feita e se o Câmpus perdeu
alguma vaga na POCV. Cássio explica que o Câmpus Itajaí não perdeu vaga na POCV e explica que é
necessário enquanto Instituição perceber que esta situação não vai prejudicar o Câmpus São Carlos e
muito menos o Câmpus Itajaí e, ainda, ajudará o servidor que estava cogitando pedir exoneração visto que
não estava  trabalhando  em Cursos  da  sua  área,  considerando  que  o  Curso  Técnico  em Aquicultura,
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previsto para o Câmpus São Carlos, não será ofertado. Thiago comenta que outros Câmpus também tem
carência de docentes, como o Câmpus Garopaba. Cássio questiona o Thiago, pedindo para ele esclarecer
porque é contra a remoção. Thiago comenta que um colega dele que trabalha no Mestrado está há um
tempo solicitando vaga para trabalhar no Câmpus Itajaí, utilizando-se dos mesmos argumentos do docente
recém removido  para  o  Câmpus  Itajaí.  Thiago  questiona,  portanto,  o  porquê deste  servidor  não  ser
removido também. Carlos lembra que o servidor precisa ser liberado pelo Câmpus de origem para tal, e
que, neste caso, não é possível. Segundo Carlos, o Câmpus não tem vaga em Biologia, área do professor
citado do Câmpus Garopaba. Thiago pede que o processo seja igualitário e isonômico. Para finalizar,
Marcelo comenta que há um cálculo para a relação aluno x professor e então questiona se este cálculo
leva em consideração a remoção deste docente. Cássio comenta que não tem conhecimento se o docente
removido será computado neste cálculo,  mas afirma que o IFSC é referência  em indicadores.  Thiago
começa a analisar Carga Horária dos docentes na área, e, visto que este assunto não é tema de pauta,
Carlos solicita que este seja discutido em outro momento ou que seja incluído como pauta do Colegiado,
caso  assim  seja  de  interesse  dos  membros  do  Colegiado. -  Apreciação  -  PPC  Curso  Técnico  em
Mecânica: Elisardo apresenta o PPC do Curso Técnico em Mecânica reformulado. É feita a leitura dos
Pareceres da Coordenadoria Pedagógica, pela Sueli, e da Biblioteca, pelo Elisardo. Elisardo informa, a
pedido do Professor Pozas, que todos os docentes da área concordam com as alterações. Em votação, por
unanimidade, o PPC é aprovado pelo Colegiado do Câmpus Itajaí.  Informes: - Carlos comenta que em
08/08, pela manhã, a Reitora Maria Clara esteve no Câmpus Itajaí conversando com servidores e alunos a
respeito dos contingenciamentos e do Programa Future-se. - Indicação pelo Colegiado de servidores para
a constituição da Comissão Eleitoral para a escolha de Diretor e Reitor: Thiago sugere que o Colegiado
indica  servidores  não  elegíveis.  Pozas  indica  o  Professor  Saimon  para  participar  desta  Comissão.
Fernanda  sugere  que  seja  um  servidor  de  cada  Coordenadoria,  pelo  menos.  Mário  sugere  que  os
seguimentos consultem seus pares e indiquem os nomes. Thiago sugere também que haja pelo menos uma
pessoa na Comissão Eleitoral  que tenha experiência  com o Processo.  Por fim,  ficou definido que os
membros conversarão com seus pares até o dia seguinte e vão enviar os nomes para a Fernanda. - Thiago
comenta que achou impróprios e desnecessários os posicionamentos do Professor Cássio a seu respeito.
Cássio comenta que também achou impróprias algumas afirmações do Professor Thiago via e-mail e se
coloca  à  disposição  para  conversar.  -  Situação  do Seguro:  Patrícia  comenta  que  foi  encaminhado  o
Processo de Pregão para contratação do Seguro Predial do Câmpus. Pede a atenção e o cuidado de todos
para desligar seus equipamentos.  Fernanda lembra das Certificações em 15 e 22 de agosto no Câmpus.
Nada mais a tratar, foi lavrada por mim, Fernanda Fernandes Rodrigues, a presente Ata, assinada por
todos os presentes.


